

De: [Oscar Becerra](#)
A: [Gestion de Trafico](#)
Fecha: domingo, 22 de diciembre de 2019 11:43:54 p. m.

Prohibir el acceso a ciertas paginas web y ponerlas detras de un precio monetario es lo peor que se le podria hacer a los ciudadanos mexicanos. Incluso peor para los jovenes sin recursos economicos pero con muchas ganas de aprender cosas nuevas para poder salir adelante, que no podran hacer uso de estas herramientas. Los unicos beneficiados por esto serian muy pocos que y esas serian las personas que ganaran dinero con este negocio. El tener acceso a estas recursos es un derecho que no se puede poner detras de un precio que muy pocas personas podrian pagar, en mexico es cada vez mas dificil ganarse el dinero, esto haria que el pais se desactualice aun mas. Y eso seria lamentable.

Considero que se le deberia dar un rotundo NO a este proyecto, por el bien de todos y no solo de algunos.